
 

REQUERIMENTO Nº 009/2019                       Cruzeiro do Sul, 19 de agosto de 2019. 

 

        Os Vereadores abaixo subscritos vêm submeter à apreciação dos demais 

pares desta Câmara Municipal o seguinte: 

 

REQUERIMENTO 

            Solicitamos à Mesa Diretora que envie ofício à RGE solicitando urgentemente 

uma reunião com o responsável do atendimento ao poder público. 

    A situação dos postes e da rede elétrica em nosso Município está deplorável, 

postes em mau estado, fios caídos sobre as ruas, oferecendo perigo às residências e pessoas 

que transitam pelas ruas. Ainda, é necessário em diversos lugares a colocação de postes, 

mais precisamente no bairro Passo de Estrela, onde há ruas com pouquíssimos postes, e os 

que tem, em mau estado de conservação. 

 Assim, solicitamos a presença de um responsável na sede deste Poder com o intuito 

de nos fornecer explicações acerca disso e para que possamos explanar sobre os problemas 

relacionados à rede elétrica em nosso Município. 

   Certos de ter a aprovação dos demais pares. 

 

GUSTAVO HENRIQUE RICHER 

VEREADOR 

 

TAMINI DALMORO AZEVEDO 

VEREADORA 



 

 

 


